

Interpellation

Geruchsbelästigungen durch Backstube in Neualschwil

Eine Backstube im Bachgrabengebiet produziert immer wieder enorm störende Gerüche, die für gewisse Anwohnerinnen und Anwohner in Neualschwil sehr unangenehm sind. Je nach Wind findet diese Belästigung teilweise mehrmals pro Woche statt und dies meist abends. Die beissenden Rauchschwaden aus dem mit Holz betriebenen Backofen verursachen unter anderem einen unangenehmen Husten. Eine erste Meldung an die Behörden erfolgte bereits im Jahre 2011. Im 2016 wurde dann endlich eine erste Massnahme ergriffen – in einem von zwei Kaminen wurde ein Filter eingebaut.

1. Wie sehen die genauen Messresultate des Kamins mit Filter aus?
2. Wie viele Leute haben sich wegen dieser Geruchsbelästigung bei der Gemeinde schriftlich oder telefonisch gemeldet?
3. Wo steht diese Bäckerei genau?
4. Hat sich die Bäckerei der Gemeinde gegenüber zur Geruchsbelästigung geäussert und wie?



Julia Gosteli, Grüne Allschwil

Allschwil, 26. April 2017